



11月学校だより

めざす児童像「考える子・なかよくする子・元気な子」

校訓 清く・正しく・明るく



秋本番！

朝夕がめっきり寒くなり、秋の深まりを感じます。2学期も10月が終わり早くも折り返しを迎えました。残りの日も健康に気をつけて、楽しく登校して欲しいと思います。



さて、秋は「〇〇の秋」にたとえられるように、何をするにもいい季節とされています。その中でも代表的なものとして、「読書の秋」が挙げられます。そもそも、「読書の秋」という言葉が使われるようになった由来は、中国・唐時代の文人である韓愈（かんゆ）が残した詩の中に、「燈火（とうか）親しむべし」という一節があります。その意味は、「秋になると涼しさが気持ちよく感じられ、灯り（燈火）に照らして読書をするにはいいものだ」つまり、秋は読書に一番適した季節であるということを表現したこの言葉が、読書の秋の由来とされています。また、秋は気温が14度～16度と脳の活動に最適な温度になるため、読書や勉強に没頭しやすい時期なんだそうです。

校外学習

【4年生】

10月22日（木）に、4年生が「伊丹市立子ども科学館・伊丹スカイパーク」へ遠足に行きました。10月9日からの順延で、今回も雨が心配されましたが、天気も何とか持ち行くことができました。伊丹市立子ども科学館では、プラネタリウムで、太陽と月の動きや、夏・冬の大三角、秋の四辺形などたくさんの星を観察することができました。綺麗な夜空の様子に、子ども達も大満足でした。その後、伊丹スカイパークに移動しまし



11月生活目標
ろうか かいだん みぎがわ しず ある
廊下や階段の右側を静かに歩きましょう

大和田小学校のホームページをご覧ください
<http://swa.city.osaka.ed.jp/swas/index.php?id=e631365>



11月行事予定表

日	曜	学校行事
1	日	
2	月	校内安全週間（～9日） ふれあい清掃 能楽ワークショップ5年⑤・6年⑥（講堂）
3	火	夢力ーニバル（大和田中央公園）
4	水	
5	木	
6	金	遠足3年（万博公園） 図書委員紙芝居読み聞かせ
7	土	
8	日	
9	月	ふれあい清掃予備日 あいさつ週間（～16日） 淀中生徒会来校（ユニセフ募金案内朝会時）
10	火	授業参観⑤（1～5地区） SC来校日 1年居住地校交流② ユニセフ募金週間（～16日）
11	水	代表委員会 1年遠足（元浜緑地）
12	木	授業参観⑤（6～9地区）
13	金	授業参観⑤（10～13地区） 2年町探検AM 4年楠章子さん出前授業②③ 図書委員紙芝居読み聞かせ
14	土	
15	日	西淀川区一斉防災訓練
16	月	3年遠足予備日（万博公園）
17	火	クラブ 6年お薬講座②③
18	水	OJT研究授業⑤（2年道徳）
19	木	5年遠足（明治なるほどファクトリー）
20	金	2年遠足（キッズプラザ） 6年歯と口の健康教室②③ 6年研究授業⑤（6-2国語）
21	土	
22	日	
23	月	勤労感謝の日 HHA強調週間（～29日）
24	火	幼小交流1・5年AM（大和田幼作品展見学）
25	水	
26	木	
27	金	第1回ICT拠点校公開授業（2・5・6年） 校時変更（公開授業がない学級13時40分下校）
28	土	
29	日	
30	月	なかよしフェスティバルリーダー会① 手洗い週間（～12/4）



11月の学習参観について

6月より学校が再開しましたが、常に感染拡大に配慮しながら教育活動を行ってきました。今までと違う日常に、子ども達もとても困惑する様子が見られましたが、1日1日を一生懸命頑張っています。保護者の方には、その頑張りや学習する様子をご覧頂きたかったのですが、感染拡大の状況により実施できず現在に至っています。

現在は、少しずつながら感染状況も安定してきたため、子ども達の頑張りを参観いただきたく、11月10日（火）・12日（木）・13日（金）の3日間に学習参観を実施することいたしました。新型コロナウイルスの対策を講じながらの参観となりますので、今までの学習参観との違いもあります。ご理解、ご協力の程、よろしくお願ひ致します。

お願ひ



- 保護者の皆様は、検温等を行い健康確認後にご来校ください。
- 来校いただく際には、運動会前にお配りしました学校行事用（ピンク色）の入校証を持参ください。
- 来校いただく際には、マスクの着用、消毒にご協力ください。
- 各家庭2名までとさせていただきます。（未就学児は含まず）
- 参観中は、子どもとの接触・会話はご遠慮願います。
- 地区ごとに決められた日に参観をお願い致します。

*感染拡大防止のため、参観日程の変更はご遠慮ください。

運動会について

昨年度までは6月に実施していた運動会も、今年は新型コロナウイルスの影響により10月の開催となりました。大和田小学校では、4年前より子どもの自尊心、自己肯定感を育むという観点から、たてわり班活動の赤組、黄組、緑組、青組を用いた4色対抗の運動会を進めています。今年度は、感染拡大防止対策として競技種目を見直したり、午前中のみの開催にしたり、開閉会式を別日にしたりしました。更には、保護者席と児童席の場所を入れ替えたり、保護者の方



も立ち見席だけにしたりもしました。当日は、多くの保護者の方に来ていただき、子ども達も元気いっぱい競技に臨むことができました。

【開閉会式】

今年度は、新型コロナウイルス感染予防対策として、開閉会式を別の日に実施しました。代表委員会の児童を中心に、おごそかな雰囲気の中進行することができました。屋上にはスローガンである「めざせ！一人一人の金メダル」が貼りだされ、雰囲気を更に盛り上げました。閉会式の得点発表では、僅差ながら赤組の優勝が発表され、歓喜の声と拍手で大きく盛り上がりいました。新型コロナウイルス感染予防対策を講じながらの運動会でしたが、どの子ども達もスローガン通りの金メダル級の頑張りを見せてくださいました。



【1年生】

小学校に入って初めての運動会、ゴールに向かって一直線に走り抜けることができました。また、玉入れでは、音楽に合わせてダンスを踊ったり、一生懸命力こに玉を入れたりととても可愛い姿を見ることができました。



【2年生】

個人走は、かけっこでした。昨年度と違い、直線だけではなくカーブも走ることから少し難しい様子でしたが、どの児童も体を少し傾け上手に走ることができました。また、大玉転がしでは自分より大きな玉を一人で転がして仲間に届けることができました。



【3年生】

初めてのリレー。仲間の思いをつなぎ、半周の距離をバトンを持って一生懸命走りました。まだまだ、バトンパスに戸惑いがみられましたが、しっかりと思いは伝えることができたようです。また棒引きでは、仲間と力を合わせて棒を引きました。歯を食いしばり力一杯頑張る姿がとても印象的でした。



【4年生】

半周のリレー。昨年より更に上手になったバトンパスを見ることができました。また半周では物足りない様子で運動場を走り抜けていました。台風の目では、2人でそれぞれ棒の両端を持ち、息を合わせて走ったり、コーンを回ったりしました。その姿は、高学年を思わせる息の合いました。



【5年生】

トラック1周のリレー。その力強い走りとスピード感に会場全体が沸き上りました。また、工夫を凝らした綱引きも大盛り上がり。ソーシャルディスタンスを取りながら、4色それぞれに綱を引きました。コーンを回って綱に辿り着く様子が、競技をより白熱させていました。



【6年生】

小学校最後の運動会。リレーでは、上手なバトンパスと心のこもった走りで運動会を大いに盛り上げました。その走りはまさに最高学年の姿でした。そして今年度唯一の団体演技だった「感謝カンゲキ大和田145」。団結力と6年生の熱い思いが伝わる演技でした。一糸乱れぬフラッグの動きと、綺麗な隊形移動に心を奪われました。最後の運動会への思いが素晴らしい演技に繋がりました。



例年、この時期に実施しております
「学習発表会」は新型コロナウイルスの
感染防止のため、中止いたします。

大和田小学校のホームページをご覧ください

大阪市立大和田小学校

検索

